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„ОКТЯБРЮ ПОСВЯЩАЕМ,“ 
ТАК ГОВОРЯТ СЕЙЧАС 

О СВОИХ ТРУДОВЫХ 
УСПЕХАХ ТРУДЯЩИЕСЯ 

НАШЕГО ГОРОДА.

Страна — на трудовой вахте в честь Великого Октября. Все новые и новые коллек
тивы берут повышенные социалистические обязательства.

Отлично работает на строительстве Ново -Ленино машинист экскаватора 
150 процентов — таков итог его ежедневной выработки.

На снимке: А. Блинов на засыпке котлована.

А. Блинов. 
Фото Анд. КИСЕЛЕВА.

ПЕРВЫЙ РУБЕЖ -
7 НОЯБРЯ

управления Дальсталь- бригада изготовила 150 
конструкции Ефима тонн металлоконструк- 
Васильевича с днем ций, выполнив план на

— ....—  ...... рождения. За безупреч- 125 процентов.
зыв монтажников пер- ный труд бригадиру В чем же секрет
вого участка, работаю- была объявлена благо- успеха участка изгото-
щих на НПЗ, коллек- дарность и вручен па- вления? Прежде всего,

— — — тив бригады, не счита- мятный подарок. Отве- в своевременном обес-

В СТАВ на предок- ясь со временем и тру- чая на приветствия и печении участка ме- 
тябрьскую трудо- дностями, отлично по- поздравления, Ефим таллом, технической 
вую вахту, кол- трудился на изготовле- Васильевич заверил документацией, раоочи- 

лектив участка изгото- нии резервуаров спо- коллектив,что и впредь ми чертежами. Но 
вления металлоконст- собом рулонирования. в-.ятые трудовые тем- главное энтузиазм
рукций управления При задании 8 рулонов пы бригада будет дер- рабочих, инженеров и 

бригада за месяц изго- жать высоко. техников.
Отлично выполни- в  эти дни отличноДальсталькон с т р у к-

ции одним из первых обеспечила пер
рапортовал о выполне- £ый ыонтажный учас. 
нии месячного произ- ток требуемыми метал- 
водственного плана и ЛОконструкциями. девятимесячной про-
граммы. При плане в Особенно радостным
340 тонн изготовлено для бригады и всего спасибо” за’’вовремя 
402 тонны металло- участка был день 2 о  
конструкций, что сое- сентября, когда брига- 
тавляет 118 процентов да выполнила взятые 
месячного плана. на себя социалистиче-

„  . ские обязательства, из-Весь месяц в аван- готовив 13 1  тонну ме- 
гарде передовиков шла талл0конструкций. бригада Ефима Василь- евича Олейника, борю- В этот день бригадн- рова. Свои обязатель- 
щаяся за звание брига- ру Е. Олейнику испол- ства, она также выпол- 
ды коммунистического нилось 50 лет. Тепло нила успешно. При 
труда. Отвечая на при- поздравил коллектив плане в 120 тонн

ли свои социалистиче- трудятся слесари - 
ские обязательства сборщики В. Бородин, 
электросварщики Д.Со- п. Савченко, В. Ма- 
колов и Н. Пйяткин. шуков, В. Пукало, 
Это им вместе с брига- м Мальков, В. Разу- 
дой Олейника говорят мейчик, электросвар- 

и щики В. Шагдыров, 
качественно поставлен- в. Акчиянов, И. Лукь- 
ные рулоны монтаж- янов и многие другие, 
ники первого участка. «Все как один дос-

Не отстает от брига- тойно ВСТретим 46-ю 
ды Е. Олейника и Г0д0вщину Октября! —бригада коммунистиче
ского труда К. Федо- под таким лозунгом 

трудится коллектив 
участка изготовления.

В. БУХАРОВ, 
мастер участка.

ЗАЛОГ УСП ЕХА
Предоктябрьское социалистическое со

ревнование на гипсовом заводе ознаме
новалось новым* трудовым подъемом, 
новыми производственными успехами.

Цех по выпуску гипса и крупнопа
нельных перегородок значительно пере
выполнил сентябрьское задание. Особен
но хорошо сработал участок крупнопа
нельных перегородок, выполнивший ме
сячный план на 115 процентов.

Передовиками соревнования на заводе 
являются оператор стана Козлова т.Ге
расимов и каркасницы тт. Быкова и Но
викова, варщик гипса Л. Лукьянчук, ме
ханик шахтной мельницы Н. Станюко- 
ва, помощник варщика Г. Лузгина, сле
сарь-ремонтник Г. Верды-Оглы.

Добросовестный и высокопроизводи
тельный труд этих людей снискал у 
коллектива цеха и завода большое ува
жение.

В цехе полным ходом идут работы по 
подготовке к эксплуатации оборудова
ния в зимних условиях. Под руководст
вом механиков В. Шевко и В. Кудрова 
заменен один котел на гипсоварочном 
участке, транспортерная лента. Меняет
ся лента на стане Козлова.

Эти работы будут способствовать вы
полнению коллективом завода взятых 
обязательств в честь Октября.

Имя Ивана Николаевича Байбуза не сходит 
с доски почета не только в электроремонтном 
цехе, но и в управлении энергосистемы нефтяни
ков. Чем же заслужил человек такое уважение?
Это обмотчик высокой квалификации. Самые 
сложные работы по капитальному ремонту элек
тродвигателей поручаются Ивану Николаевичу.
И делает это он легко, свободно, быстро. Иван 
Николаевич умело передает свой опыт. У него 
есть чему поучиться.

В эти предоктябрьские дни Иван Николаевич 
Байбуз трудится с большим подъемом.

Фото В. Н ЕБО ГИНА.

ЗАНЯТИЯ НАЧАЛИСЬ
В вечернем университете марксизма-лени

низма при Ангарском ГК  КПСС начались за
нятия. Более 600 слушателей первых и вторых 
курсов собрались 30 сентября в актовом зале 
школы №  19.

Директор ВУМ Л Е. А. Присяжная расска
зала о программе университета, о расписа
нии занятий, познакомила слушателей с пре
подавательским составом.

С началом нового учебного года слушате
лей поздравила секретарь Г К  КПСС М. М. 
Ткаченко.

В первый день занятий слушатели первых и 
вторых курсов прослушали лекцию Б. С, Кап
луна «О международном положении».

ВЫСТУПЛЕНИЕ НАСЕРА НА МЕЖДУНАРОДНОМ ВСТРЕЧЕ ЖУРНАЛИСТОВ
> КАИР. Отвечая на сти, заявил, что в стра- порт и 75 процентов эк- за уничтожение атомно- 
v вопросы участников III не сейчас национализи- спорта. го оружия, за постепен

ное разоружение. Мыi Всемирной встречи жур- рованы тяжелая и гор- Значительное внима-
& налистов, .президент На- норудная промышлен- ние президент уделил по_пр_.„ив„ м „ „ „ „ „ „
S сер рассказал о дости- ность, за исключением международным пробле- предло-
$ жениях в развитии эко- нефтедобывающей. Го- мам. Мы, сказал Насер, жение о создании безъя-
s номики культуры сударство полностью выступаем за прекраще- Дерной зоны в Среди-

в частно- контролирует весь им- ние ядерных испытаний, земном море.J О АР. Насер
Ъвжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжяжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжж*

БЕРЛ И Н . Вече
ром 30 сентября В 
районе Штейнштю- 
кен в двух погранич
ников Национальной 
народной армии 
ГД Р были брошены

жжжжжжжжжжжжжжжжжжжжжж ,

слезоточивые бом-} 
бы. Сделали это три* 
военнослу ж а щ и х$ 
американских окку-5 
пационных частей в5 
Западном Берлине,J 
сообщает агентство} 
АДН.



ПО ДВУМ 
НАПРАВЛЕНИЯМ

К ОМСОМОЛЬЦЫ
завода керамиче
ских изделий на 

отчетно-выборном ком
сомольском собрании 
признали работу свое
го комитета ВЛКСМ 
удовлетворител ь н о й. 
Признание было едино
душным. Действитель
но, много хороших дел 
на счету у комсомоль
цев завода.

В своем отчетном 
докладе секретарь ко
митета Михаил Лито- 
сов привел интересный 
пример из работы «ком
сомольского прожекто
ра». Весной на заводе 
очень часто наблюда
лись случаи опоздания 
на работу и преждевре
менного ухода с нее. 
Комсомольцы решили 
навести порядон в этом 
деле.

Несколько раз была 
проведена фотография 
рабочего дня. И нару
шители трудовой дис
циплины почувствова
ли, что за ними следит 
зоркий глаз «комсо
мольского прожекто
ра». И если в первый 
раз «прожектористы» 
установили 135 опоздав
ших, то к последнему 
рейду это число сокра
тилось до 23 человек, 
а потом опоздания ста
ли единичными.

Казалось бы, малень
кое дело. Но сколько 
было сохранено рабо
чих часов.

Так борьба за вы
сокую трудовую дис

В Д О РО ГУ

УДАЧИ и ПРОМАХИ
(ЗАМЕТИМ С ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОГО НОМСОМОЛЬСНОГО СОБРАНИЯ)

циплину стала в работе 
комсомольской органи
зации одним из основ
ных направлений. Вто
рым направлением — 
борьба за чистоту и 
порядок на рабочих ме
стах и на заводской 
территории.

В марте и в апреле 
на заводе на повестку 
дня комсомольской ра
боты встал врпрос борь
бы с бесхозяйственнос
тью. По сигналам ком
сомольцев состоялось 
расширенное заседание 
партийного бюро заво
да, на котором винов
ные в бесхозяйствен
ном хранении материа
лов и оборудования бы
ли наказаны по пар
тийной линии.

Но комсомольцы не 
только замечали и фи
ксировали недостатки, 
но и помогали их уст
ранять. Они провели 
пять комсомольско-мо- 
лодежных воскресников 
по наведению чистоты 
и порядка на заводской 
территории. Много и 
других хороших дел на 
их счету. Все это, ко
нечно, не осталось не
замеченным и потому 
комсомольцы единогла
сно одобрили работу 
комсомольского коми
тета. Но в его работе 
были и серьезные упу

щения.
ТОЛЬКО ПЛАН...

К ОМСОМ О Л К А 
из санфаянсово- 
го цеха Любл 

Митрофанова — деву
шка энергичная и на 
язык острая. Вот она 
вышла за трибуну и 
рассказала о своем 
коллективе.

В санфаянсовом цехе 
«хромает» работа ком
сомольской организа
ции. Комсорг Виктбр 
Белов безответственно 
относился к своим обя
занностям. В цехе не 
чувствуется комсомоль
ской инициативы.

— У нас в цехе раз
говор только о плане, 
— говорит Люба Мит
рофанова, ■— соберет 
нас начальник цеха или 
мастер и информирует: 
на столько-то процен
тов выполнили план. 
Мы радуемся. Но ник
то из руководителей не 
спросит, как мы жи
вем, что нас интересу
ет, не посоветуется, как 
лучше выполнить про
изводственный план.

Не замечают в этом 
цехе передовиков про
изводства, не пропа
гандируют и не поощ
ряют их. И конечно, 
такое безразличное от
ношение к людям гу

бит много хороших на
чинаний, задумок. А 
ведь цех борется за 
звание коммунистиче
ского.

Не на высоте ока
зался и заводской ко
митет ВЛКСМ. Он то
же не много думал о 
людях. Видно, поэтому 
из числа комсомольцев 
нет ни одного челове
ка, награжденного хо
тя бы почетной грамо
той городского комите
та комсомола.

Вот почему в неко
торых цехах трудно 
организовать комсо
мольцев и молодежь 
на большие дела.

КОГДА ВО Ж АК 
«НЕ НА ВЫСОТЕ*.

З АВОД керамиче
ских изделий на
зывают молодеж

ным. И это справедли
во: 56 процентов рабо
чих — юноши и деву
шки в возрасте до 25 
лет. И кто, как не ком
сомольцы, должны за
давать тон в коммунис
тическом соревновании. 
Но из 1000 соревную
щихся — только 132 
комсомольца. Процент 
комсомольской про
слойки в коммунисти
ческом соревновании 
низкий.

Особенно плохо дело

с соревнованием обсто
ит в плиточном цехе.

Бывший комсорг это
го пеха Иван Луговой, 
выступая в прениях по 
докладу, не мог ска
зать ничего вразуми
тельного о соревнова
нии.

— Я не считал своим 
долгом ставить вопрос 
о том, чтобы каждый 
рабочий цеха взял ин- 
дииидуальные обяза
тельства, ведь цех в 
целом борется за зва
ние коммунистическо
го, — заявил он.

Это только подтвер
ждает, что Луговой в 
течение целого года не 
мог "разобраться, каков 
смысл в соревновании 
за коммунистический 
труд, как его надо ор
ганизовывать. Только 
люди, не работающие 
над собой, не повыша
ющие свой идейно-по
литический уровень, 
могут попасть в подоб
ное. И правильно пос
тупили комсомольцы 
плиточного цеха, что 
не доверили Ивану Лу
говому быть их вожа
ком.

ОБЩ ЕСТВЕННЫ Е 
ОРГАНИЗАЦИИ 
НА БУМ АГЕ

Н А  О Т Ч Е Т Н О М  
комсомоль с к о м 
собрании высту

павшие в прениях го*
ворилй о нуждах моло-. 
дежи, проживающей в 
общежитиях, о плохо 
организованной куль
турно - массовой рабо* 
те. Серьезные замеча
ния были и по работе 
молодежных общест
венных организаций. В 
прошлом году был со
здан совет молодых 
специалистов, который 
возглавила инженер 
Л. Веркина. Но на 
счету у совета нет ни 
одного настоящего де
ла. Из 37 молодых спе
циалистов - комсомоль
цев только 9 человек 
участвует в рациона
лизаторской работе.

Видно, что комитет 
комсомола завода во 
многих случаях не до 
конца доводил хоро
шие начинания. Работа 
совета молодых специ
алистов фактически 
была пушена на само
тек. ***

На комсомольском 
отчетно - выборном со
брании избрали новый 
комитет комсомола. 
Одиннадцать юношей и 
.девушек вошли в его 
состав. Комсомольцы 
единодушно избрали 
секретарем комсомоль
ской организации прес
совщицу Ольгу Афере- 
нок. Новый комитет 
комсомола начинает 
свою работу. Пожела
ем же ему избежать в 
своей деятельности тех 
недочетов, которые бы
ли у старого состава.

А. СЕМЕНОВ.

О б с л е д о в а т ь  боевые
орабли, погибшие в 

Черном море во время 
Великой Отечественной войны, 
найти документы и другие ма
териалы, которые помогли бы 
осветить последние часы бит
вы, — такой была цель пер- 
вой украинской подводной эк
спедиции, организованной ле
том нынешнего года Республи
канским советом спортивного 
общества «Авангард» и Феде
рацией подводного спорта 
Украины.

В конце июля катер 
«ДОСААФ-307» вышел из Ни
колаева и взял курс на Кнн- 
бурнскую косу. Стояли жар
кие летние дни. Егорлыкскнй 
залив, где в рыбацком поселке 
Покровка мы решили сделать 
нашу основную базу, встретил 
нас полным штилем. Трудно 
удержаться от соблазна, и, 
не заходя на базу, мы совер
шаем первое погружение. И 
сразу же находка.

На небольшой глубине ле
жит бронекатер. Песок засоеал 
его почти наполовину. Все лю
ки в трясине. Останки корпуса, 
барбеты и орудие обросли ост
рыми ракушками. Проникнуть 
внутрь корабля без специаль
ных инструментов невозможно. 
Но экспедиция еще вернется 

сюда. Поставив буек, мы на
правились к Покровке.

М ОНИ ТО Р «УД АРН Ы Й »

С Л ЕД У Ю Щ И М  объектом 
поисков стал монитор 
«Ударный», бывший 

флагман Дунайской флотилии, 
во время войны отходивший с 
боями от Дуная до Егорлык- 
ского залива.

Житель Покровки, старый 
рыбак Аполлон Бородин, рас
сказал, как погиб «Ударный».

забросила их война, живы ли 
они сейчас — никто не знает.

...С большим трудом нашли 
мы деревянную вешку над 
«Ударным». Бросили якорь у 
самого монитора и начали раз
ведку. Под воду пдут молодые 
ребята из Николаева — Ана
толий Бондарев и Валерий Се
вастьянов. У  них в руках 
карандаши и дощечки для за
рисовки контуров корабля, его

тель Валентин Кравченко.
Находим люк, ведущий в 

каюту. Открываем его ножом. 
Это —  пороховой погреб, в ко
тором лежат позеленевшие от 
воды снаряды. В другой каюте 
обнаружили сейф, доверху за
битый карточками на вещевое 
довольствие. Ясно видны 
штампы и печати монитора. 
Сохранились многие фамилии 
личного состава, их подписи.

К погибшим кораблям
Корабль прикрывал огнем по
зиции советских частей в райо
не Тендеровской косы. 18 сен
тября 1941 года около полудня 
в небе появился фашистский 
разведчик, и вскоре шесть 
«Юнкерсов» набросились на 
монитор. Из спаренных скоро
стрельных пушек экипаж ко
рабля открыл огонь по само
летам. Один стервятник, оку
танный огнем, ушел в сторону 
моря. Накал боя нарастал. От 
зажигательных бомб на судне 
начался пожар. Внезапно одна 
из бомб прямым попаданием 
разворотила правый борт, и 
монитор начал тонуть. Ф а 
шистские летчики на бреющем 
полете расстреливали из пуле
метов спасающихся вплавь мо
ряков. До берега добрались 
лишь трое. Но кто они, куда

башен, люков и орудий.
Вслед за Бондаревым и Се

вастьяновым группами по 2—3 
человека мы начали планомер
ное обследование судна по уча
сткам. И вскоре на шлюпку 
передаются первые находки. В 
одной из кают найден сундук, 
ц з которого извлекли разбух
шие от воды книги, тетради. 
Края бумаги сильно попорти
лись. Среди книг — «Салават 
Юлаев», «История ВК П (б )» , 
стихи Пушкина, брошюра «Ко
ричневые клопы». Но больше 
всего нас взволновал дневник 
матроса И. Ф. Дрожжина, стра
ницы которого мы прочитали.

Приходит и моя очередь по
гружения. Вместе со мною 
идут под воду оператор Киев
ской телестудии Виктор Тур- 
ковский н заядлый кннолюби-

92 фамилии мы прочли.
БА РЖ А ,

Т РА Л Ь Щ И К  «ТАЙ ФУН»

В субботний день катер 
направился в Очаков. А 
мы с Луисом Солуэнья 

получили задание разыскать 
затонувшую баржу с боепри
пасами. К  удивлению, нашли 
ее быстро. Глубина —  пять 
метров. Надев акваланги, по
шли под воду.

Прошли баржу несколько раз 
с кормы до носа. Она сильно 
заилена, обросла мидиями и 
зостерной. Под толстым слоем 
ила лежат снаряды. Часть кор
мы разворочена взрывом. Мы 
подняли с палубы гильзу от 
150-миллиметрового снаряда, 
укрепили буек и отправились 
назад, в поселок.

На следующий день наша

экспедиция вышла в Тенде- 
ровский залив и обнаружила 
океанский тральщик «Тайфун», 
погибший осенью 1941 года.

Группа за группой опуска
лись под воду аквалангисты. 
После каждого погружения на 
палубе появлялись новые на
ходки. В  паре с Бондаревым 
мы надеваем аппараты и плы
вем к носу, где нам оставлены 
для обследования два люка. 
Глубинометр показывает пят
надцать метров. Лабиринты 
коридоров. Продвигаемся осто
рожно, чуть шевеля ластами. 
Неосторожное движение —  и 
туча илистой мути застилает 
всю каюту. Нащупываю ка
кой-то металлический предмет, 
вытягиваю его. Оказывается— 
разъеденный коррозией изме
рительный прибор. Из другого 
люка Бондарев достает стреля
ные гильзы. Нерастреляниых 
снарядов на корабле нет. Труд
но сказать, как погиб «Тай
фун», но его моряки сражались 
до последнего снаряда.

Возвращаемся. Наш катер 
бросает якорь у причала Ни
колаевского порта. Экспеди
ция окончена. Прочитана еше 
одна страница героической ле
тописи о борьбе советского на
рода за освобождение челове
чества от коричневой фашист
ской чумы.

Владимир В Ч ЕРА Ш Н И Й ,
заместитель начальника эк

спедиции. (А П Н ).

„ З А Г О Т О В И Т Е Л И **
ЛКОНИД Петро

вич Широглазов 
любит пожить на 

широкую ногу. Прие
хав как-то в Ангарск, 
он облюбовал этот го
род и решил здесь ос
тановиться. «Хозяй
ственный* мужичок 
быстро сориентировал
ся на месте. В п. Се
верном, по ул. Ангар
ской, № 14, стоит те
перь его дом — пол
ная чаша. А хозяин, 
Леонид Петрович, ка
тается по Ангарску на 
собственной «Победе». 
Впрочем, его машину
ЗН АМ Я КО М М УНИЗМ А 
б октября 1963 г. СтР. 2,

нередко видели и да
леко за пределами го
рода. Ну, да об этом 
разговор будет особый.

В этом же поселке 
живет любитель - авто
мобилист, владелец 
собственного дома Куз
нецов.

Родственными оказа
лись души у этих лю
дей. Связали их «об
щие интересы» в де
лах домовладельческих, 
автомобильных. А гла
вное, того и другого 
охватила любовь к до
машним животным. Не 
могут они спокойно 
смотреть, скажем, на 
породистую жирную

свинью, молодых под
свинков, коров, телят 
и других животных.

Влекомый пылкой 
страстью ко всякого 
рода животным, Широ
глазов обзавелся двумя 
свиньями. На дворе у 
Кузнецова похрюкива
ет одна хрюшка.

Любуются счастли
вые владельцы на свое 
свинство, и в душе ба
рыш подсчитывают. 
Но свиньи есть свиньи, 
они воздухом не пита
ются, им подай пищу

Х А П У ГИ  
крупным планом

натуральную: хлеб,
картошку и всякий дру
гой продукт. А тут еще 
бычок мычит и кушать 
просит. Эту скотинку 
друзья приобрели со
обща и решили к зиме 
получить от нее по
больше мяса.

Кормов для этого 
скотства стало не хва
тать. А  тут еще стро
гости с расходованием 
печеного хлеба и дру
гих продуктов.

Задумались дружки. 
и после небольшого со
вещания принялись 
действовать. Какие сло
ва они говорили на со
вещании, неизвестно. 
Известно только, что 
решили они использо
вать для заготовки 
кормов собственные ав
томобили.

Широглазов, как бо
лее свободный (месяц, 
как уволился с работы 
и занимается устройст
вом домашних дел), за
вел «Победу» и поехал 
в Усольский район. А 
его приятель Кузнецов 
отправился в вояж по 
другому маршруту.

Проселочные дороги 
в период осенней стра
ды становятся очень 
оживленными. Днем и 
ночыо пылят по ним 
автомобили. Идет хлеб 
в закрома государства. 
И никто не обращает 
внимания на «Победу». 
Мало ли кто ездит по 
ночам: может быть, это 
агроном или зоотехник 
из ближайшего колхо
за, а может быть, за
поздал из командиров
ки уполномоченный

парткома.
Не знали люди, что 

в машине хапуга и 
вор. Работники Усоль- 
ского отдела милиции 
задержали автомобиль 
Широглазова и обнару
жили в нем два мешка 
ворованного зерна но
вого урожая.

Хорош заготовитель, 
нечего сказать!

Удался ли заготови
тельный вояж у Кузне
цова, нам неизвестно. 
Не знаем мы, чем сей
час кормится имеюще
еся у хапуг скотство.

Известно только, что 
ловкачи и расхитители 
социалистической соб
ственности предстанут 
перед народным судом 
и понесут заслуженную 
кару.

П. ВИКТОРОВ.



НЕ ВОСПИТЫВАТЬ „ЗАХРЕБЕТНИКОВИ

К А КО Е  Р А Б О Ч Е Е  место займет наш юный сов
ременник, выйдя из школы, чему научится он в 
свои школьные годы? Эти вопросы являются сей

час главными при постановке всей учебно-воспитатель
ной работы в шквле. Именно об этом говорил в своем 
докладе на июньском Пленуме Ц К  КПСС Л. Ф. Ильи
чев.

Не секрет, что в школах Ангарска в прошлом году
не везде серьезно отнеслись к этому важному вопросу. 
Производственное обучение было организовано зача
стую формально. Некоторые руководители предприя
тий не доверяли ученикам и по этой причине не обес
печивали работой. Конечно, пользы от такого обучения 
ни ученикам, нн школе, ни родителям не было.

...В 26-ю школу я отправилась с целью узнать, как 
здесь организован производственный процесс. Мы дол
го беседовали с директором М. А. Губенко. Вместе с 
ним побыпалн в швейном цехе и в школьной мастер
ской. В общем-то сложилось впечатление, что в школе 
производственное обучение — это святая свитых.

В самом начале учебного года весь коллектив учите
лей поставил перед собой задачу держать тесную связь 
с производством, с теми предприятиями, где будут тру
диться их питомцы. С этой целью директор школы 
совместно с завучем провели совещание с инженерами, 
мастерами и начальниками смен АММЗ, работниками 
ателье мод. А затем собрались у себя в школе с клас
сными руководителями и родителями. Пригласили и 
работников с производства. Разговор был очень серьез
ный и деловой.

Сейчас 232 ученика обучаются профессиям: слесарей- 
токарей — на АММЗ, чертежников — в ОКБ, столя
ров, воспитателей детсадов, швей. Не нужно никого 
уверять, какую огромную пользу получат юноши и де-

Р Е Ш Е Н И Е  П Л Е Н У М А  
Ц К  К П С С -В  Ж И ЗНЬ

вушки, освоив выбранную профессию. Не все идет, ко
нечно, гладко. Сами учащиеся порой, попросту говоря, 
отлынивают от занятий. Случается и так, что родителям 
не нравится профессия, которой обучается их ребенок 

Однажды к директору школы пришла родительница 
и попросила перевести ее дочь из группы воспитателей 
в группу токарей по той причине, что воспитатель — 
это якобы не специальность. Долго пришлось ее убеж
дать, что нигде девочки не получат такие знания, ко
торые пригодятся им в будущем. Ведь в этой группе 
преподается детская литература, педагогика, психоло 
гия, лепка, физиология и анатомия человека. Кроме 
того, здесь получают и музыкальное образование. Учени
цам помогает заведующая детсадом-яслями в Ят квар
тале Ванда Моисеевна Гавриленко. Здесь они проходят 
практические занятия.

Большую, неоценимую помошь оказывают школе 
начальник АМ М З А. К. Тарасов.главный инженер А. Н 
Абудеев и непосредственный руководитель производ
ственной практики — мастер В. А: Волков Они за 
крепили учеников за мастерами, д^ют материалы, сооб 
щают о результатах по телефону и очень часто сами 
наведываются в школу. 51 ученик из 9— 10— 11-х клас
сов получит по окончании 11 классов специальность 
слесаря и токаря.

В прошлом году пришлось испытать большие труд
ности при обучении швей. Занятия проходили урывками, 
лихорадочно и не заинтересовывали девочек. Не то

сейчас. Довольно просторный цех с настоящими его- 
лами, изготовленными фабрикой индпошива, разместил 
ся в ' нижней части здания школы. Это свой швейный 
цех. Здесь несколько машинок, манекены, электриче
ский утюг, все необходимое. Всеми материалами обес
печивает фабрика индпошива (директор тов. Иванов).

Когда мы с директором вошли в цех, я увидела скло
ненные над изделиями головы дрвушек. Это М клас- 
сницы. Одна строчила на машинке, другая тщательно 
утюжила. Все были заняты. Руководитель .Мария Фе
доровна Саратовкина рассказала, чтй девочки научи
лись уже многому. Еще в прошлом году Наташа По
лищук, Света Донькова, Люда Смолевская и другие 
сами сшили себе зимние пальто. Изделия их рук (тоже 
зимние пальто) носили у ч и т е л я  Валентина П авловка Ти
хомирова, Зоя Александровна Космнно, бухгалтер Ма 
рия Ниловна Карпова и многие родители. Причем де 
вочки делали все сами — от кроя до пошива.

В мастерских, расположенных во дворе школы, ра
ботают будущие столяры. Они ежегодно ремонтируют 
школу, начиная с парт до оконных рам, дверных пе
реплетов и т. д.

Сейчас идут занятия. К  концу четверти совместно с 
ребятами будет выпущена стенгазета и оформлен стенд 
с фотографиями, наглядно иллюстрирующими процесс 
производственного обучения во всех группах.

Как закончится производственное обучение, сейчас 
сказать еще нельзя, но ему уделяется большое внима
ние с первых же дней, ибо «именно от школы, от ее 
работы зависит, чтобы не было у нас «заплечников» у 
родителей и «захребетников» у общества», как образно 
выразился Л. Ф. Ильичев на июньском Пленуме Ц К 
КПСС.

Н. БАРМ АН О ВА .

ЖИЗНЬ
школы ЭКСПЕРИМЕНТ В ДВУХ ШКОЛАХ

И Х ЧАСТО можно было 
видеть вместе. То 
встретятся на перемене 

прямо в коридоре, да так и 
не успеют дойти до учитель
ской — говорят, говорят. А 
тут уж снова звонок на урок 
— и снова в класс, к ребя
там. Или, бывало, скажет 
Людмила Михайловна: знаете 
что, дорогие мои, давайте-ка 
придем в школу на часок по
раньше, посоветоваться нуж
но. И каждая, оставив все 
домашние дела и заботы, обя
зательно придет за час до 
занятий.

Соберутся где-нибудь в пу
стом классе или присядут в 
учительской в отдаленный 
уголок — и потечет беседа.

А тем для разговоров всег
да хоть отбавляй: ведь учи
тельницы работают в парал
лельных классах не один год. 
Начали с первого, теперь вот

уже четвертый. Дружба, со
вет, взаимопомощь стали уже 
неотъемлемой частью их ра
боты. Дружат учительницы 
между собой. И стремятся 
сделать все. чтобы их классы 
были так же дружны.

Четыре третьих класса бы
ло в прошлом году в десятой 
школе. Нельзя сказать, чтобы 
они питали друг к другу ка
кую-то антипатию, но и не 
очень дружили. Из другого 
класса, рассуждали ребята, 
значит чужой, не наш. А ес
ли так, то можно ему иногда 
и ножку поставить и втихаря 
подзатыльника дать. Радова
лись, если в своем классе де
ла шли хорошо, а в сосед
нем хуже.

Учителя понимали. что 
именно здесь, еще в началь
ных классах, закладывается 
чувство товарищества, любви 
к родной школе. И они ре
шили постепенно сближать 
ребят, занимающихся в раз

ных классах. Начали с вне
классной работы. Все чаще 
стали устраивать вместе ут
ренники, выходы в кино, в 
лес. Ребята все больше узна
вали друг друга, крепла дру
жба между классами.

Если раньше ученики знали 
хорошо только свою учитель
ницу, теперь они познакоми
лись и с остальными тремя 
из других классов и при слу
чае обращаются к инм за 
помощью и советом, не ро
бея и не стесняясь.

Прошлый год явился и для 
учителей, и для учащихся хо
рошей подготовкой к тому 
эксперименту, который начат 
в школе. Нынче четвертые 
классы уже работают по-но
вому: в них введена предмет
ная система преподавания. 
Каждая из учительниц ведет 
один предмет. Галина Ива
новна Федорова взяла себе 
арифметику, Людмила Михай
ловна Зазнобова — русский

язык, Елена Павловна Кон
дратьева ведет историю и 
природоведение. Любовь Пет
ровна Шушакова — чтение и 
физкультуру.

В педагогических кругах 
уже давно идет речь о вве
дении предметного препода
вания в четвертых классах. 
Что дает это новшество? 
Главное — это подготовка 
учащихся к пятому классу. 
Педагоги считают, что пятый 
класс при существующей сей
час системе преподавания яв
ляется очень трудным для ре
бенка. Четыре года его вел 
один учитель, а тут большое 
количество предметов, разные 
учителя. Такой резкий пере
ход нередко отражается и на 
успеваемости и на дисциплине 
учащихся, по крайней мере 
до тех пор, пока они к этому 
не привыкнут. Введение пре
подавания по предметам сти
рает эту резкость перехода.

И второе n r>e«4viuecTBo.

Сейчас каждый учитель на
чального, в частности чет
вертого, класса должен еже
дневно готовиться к несколь
ким предметам. Вполне есте
ственно, он не всегда 'м ож ет 
сделать это достаточно хоро
шо, хотя бы из-за отсутствия 
времени. А если он будет ве
сти один предмет —  он смо
жет готовиться к нему более 
полно, более квалифицирован
но. И кроме того, такие спе
циальные предметы, как рисо
вание и пение, можно пере
дать преподавателюспециали- 
сту, который, несомненно, даст 
учащимся гораздо больше.

Это начинание всего лишь 
эксперимент. Он ведется по
ка лишь в двух школах горо
да — десятой, о которой мы 
рассказали, и девятнадцатой. 
Время покажет, насколько он 
жизненен и приемлем.

В. Н И КО Л А ЕВА .

П Р И С Л А Н Ы 
П Е Р В Ы Е  

Р Е Ш Е Н И Я
Опубликованные 17 октября задачи заочной 

математической олимпиады и положение о про
ведении ее, конечно, вызвали ряд вопросов у 
молодежи нашего города. Многие, наверное, 
хотят знать, чем вызвано столь раннее проведе
ние заочной олимпиады юных математиков, как 
протекает олимпиада, будет ли в городе Ангар
ске в этом году функционировать юношеская 
математическая школа?

Столь раннее проведение 3-й областной мате
матической олимпиады позволит с первых дней 
учебного года вовлечь 'широкие слои молодежи 
в интересную и творческую деятельность, создаст 
условия для более глубокого изучения математи
ки. Предполагается пригласить по 10 победите

лей от каждого класса на трехдневный теорети
ческий семинар в г. Иркутск. Под руководством 
научных работников университета они познако
мятся с новыми для них теоретическими разде
лами точных наук, с мощными электронно-счетны- 
ми машинами вычислительного центра, пройдут 
практику по совершенствованию навыков в реше
нии задач повышенной трудности. Участие молоде
жи нашего города в 3-й заочной областной матема
тической олимпиаде будет хорошей тренировкой 
перед участием в 4-й Всероссийской олимпиаде. 
В систему Всероссийской математической олим
пиады войдут соревнования, начиная от школь
ных до финальных в гор. Москве.

Я надеюсь, что молодежь нашего города Ан
гарска отстоит его честь иа математическом по
прище.

Сейчас 1-й тур заочной олимпиады в полном 
разгаре. Комиссия по проведению олимпиады 
уже начала получать письма с решениями пред
ложенных задач. Первый, кто прислал свои ре
шения, был ангарчанин учащийся 6-го класса 
школы №  I Большаков Леонид. И хотя Леониду 
пришлось решать задачи 8-го класса, да к тому 
же он очень спешил и делал просчеты, все же 
он завоевал право быть допущенным к участию 
во втором туре за оригинальное решение некото

рых задач. Прислал свои решения п Владимир 
Немаров (школа N ? 28). Получены письма с ре
шениями задач от учащихся школы №  11 г. Ир
кутска и из районов нашей области. Большинство 
же школьников еще уточняет, выверяет выклад
ки, думает над оригинальными решениями. Ведь 
до конца 1-го тура, до 20 го октября, достаточно 
времени.

В этом году в г. Ангарске решено открыть юно
шескую математическую школу для учащихся 8— 11 
классов на базе 28-й школы. Занятия АЮ М Ш  будут 
проходить по субботам,начиная с 5 октября с 6 ча
сов вечера. К работе в данной школе привлекаются 
научные работники Иркутского университета и 
Ангарского вечернего факультета иркутского по
литехнического института, а также опытные 
преподаватели школ г. Ангарска. Работа А Ю М Ш  
несомненно должна оказать положительное влия
ние на математическое образование юношества 
нашего молодого города.

Для учащихся Ш РМ  организуются консульта
ции по математике в среду и субботу с 18 до 20 
часов. Консультации проводят учащиеся классов 
с физико-математическим уклоном (школа №  28).

И. СТЕПАНО В.
Старший преподаватель кафедры 

математического анализа университета

К  П Р Е Д С Т О Я Щ Е Й  В Ы С Т А В К Е  М О Д  А Н Г А Р С К И Х  Ш В Е Й Н И К О В

ЗДЕСЬ СОЗДАЮТСЯ НОВИНКИ
1 сентября в ТЮЗе Ир

кутска состоялась выставка 
мод осенне-зимних изделий 
швейников Иркутска и Ан
гарска.

Из эт°й  выставке ангар- 
чане заняли первое место. 
Захотелось поговорить об 
успехах швейников, узнать 
их планы на будущее. И вот 
я в приемной цеха №  3 фаб
рики индивидуального по
шива, который разместился

в одной из домов у школы
ФЗО.

Рядом со мной девушки 
листают журналы мод, кри
тически оценивая каждую 
деталь нового плэтм. А вот 
двое, очень довольные по
лученном заказом, с весе
лыми лицами расплачивают
ся у кассы.

Под руки попалась книга 
жалоб. Разными почерка
ми в нее внесены благолар-

ностй закройщицам Полине 
Александровне Ионовой, 
Агаповой А.' Г., Ольге Ива
новне Чекий и многим 
другим. Перелистывая кни
гу, я не нашел ни одной 
жалобы.

Впереди у швейников еще 
одно важное событие. Сей
час они готовятся к город
ской выставке, которая со- 
стадия а октябре. Ржами

лучших мастеров создаются 
новинки. И верится, что 
этот цех завоюет одно из 
первых мест на выставке.

А. С Т РЕЛ КИ Н , 
нештатный корреспондент.

На снимке: закройщика
А. Г. Агапова снимает мерт
ку.
. Фото автора»
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ИДЕТ НА ЭКРАНЫ ФИЛЬМ
Берлина, Бухарес. 
та, Праги...

«Оптимистиче- 
Ская трагедия 
Вс. ВишнсвскоГо 
рассказала миру о 
бессмертии дела 
революции, о бес
страшии осознан-

П , ного подвига.
ЬГ СА выдающегося Недавно «Оптнмистиче- 
советского драматур- ская трагедия» Вс. Виш- 
га Всеволода Внш- невского получила свою 

невского «Оптимистическая ВТПрую ж „знь. Она была

олтичисппшич тигсдия

трагедия» обошла экранизирована и уже со-
мир. Ее играли в осажден- вершает свой триумфаль
ном франкистами Мадри- ный путь „ „  экранам £ 
де. ставили китайские ак- На состоявшемся летом 
теры в лессовой пещере „ынешнего года Междуна- 
Яньаки, она завоевала лю- родном кинофестивале в 
бовь парижан, жителей Каннах «Оптимистическая

трагедия» получила премию 
за наилучшее воплощение 
революционной эпопеи.

Герои фильма — воен
ные моряки, сражающиеся 
на сухопутных фронтах 
гражданской войны. Ценг 
ральным образом в филь
ме, как и в пьесе, является 
комиссар — молодая жен
щина, направленная в от
ряд, разложенный анархи
стами.

Фильм поставлен на ки
ностудии «Мосфильм» ре
жиссером Самсоном Сам
соновым. автором фильмов 
«Попрыгунья» и «Огненные 
версты».

Вот что говорит кино
режиссер С. Самсонов по

поводу своего фильма:
— Партия, народ ждут 

от нас кинофильмов ог
ромного общественного зву
чания, где бы ярко и та
лантливо раскрывалось ду
ховное богатство советско
го человека, героика на
шей действительности.
Мысль о том, что зритель 
не принимает фильмы ге
роического плана, не верна. 
Недавно законченная нами 
картина «Оптимистическая 
трагедия» является своеоб
разным опровержением по
добных толков. Мы с боль
шим удовлетворением за
мечали, как наш советский 
зритель принимает этот 
фильм. Встречи, обсужде

ния, которые состоялись 
недавно, еще раз подтвер
дили большую и горячую 
заинтересованность зрите
лей в героическом кино. И 
это радует.

В фильме «Оптимистиче
ская трагедия» принимали 
участие многие известные 
мастера кино. Снял фильм 
лауреат Ленинской премии 
оператор Вл. Монахов, од
ним из авторов сценария 
была С. Вишневитская.жена 
Вс. Вишневского, музыку 
к фильму написал компо
зитор М. Дехтярев.

В роли комиссара сни
малась Маргарита Володи
на, актриса, знакомая нам

по фильмам «Огиев» 
ные версты» и «Две 
жизни». Вожака сы
грал народный ар. 

тист СССР Борис Андрее*, 
матроса Алексея — заслу
женный артист РС Ф С Р 
Вячеслав Тихонов. В ос* 
тальных ролях заняты по
пулярные артисты кино 
Олег и Глеб Стриженовы, 
Всеволод Санаев, Всеволод 
Сафонов, Эраст Гарин я 
многие другие.

В съемках фильма при* 
нимали участие солдаты 
Киевского военного окру
га, матросы Черноморского 
флота.

Премьера фильма «Оп* 
тимистическая трагедия» в 
Ангарске состоится 7 ок
тября в кинотеатре «Мир».

А. БА И К А Л О В.

РА С КРЫ Т А Я  книга и над нею горящий факел—знак старей
шего в стране общества «Знание». Такие знаки ПОДПИСКА,

ПОДПИСКА
I  ...
 ̂ встречает на изданиях этого общества.
 ̂ У  вас сейчас несколько минут свободного времени. Давайте «по

4 диагонали» перелистаем вот эту тоненькую (в 48 листков) красно- 
v серую книжку — «Тематический план выпуска подписных изданий
5 «Знания» на 1964 год».
5 Что же нового предложит читателям и членам Всесоюзного об- 
i  шесттва по распространению политических и научных знаний изда*
 ̂ тельство?

i  Как н в предыдущие годы,
5 брошюры будут выходить по 
 ̂ двум циклам: «Новое в жизни,
 ̂ науке, технике» и «Народный
 ̂ университет культуры». 12 серий

4 брошюр будут объединены под
5 названием «Новое в жизни, нау- 
i  ке, технике».
J  Первая серия — истории — _
N пропагандирует теоретические по- Сейчас такое время, когда лю- ратуры по тем или иным вопро-
4 ложення Программы КПСС, ма- ли ИДУТ 33 знаниями, повышают сам, советы по работе с книга-
5 терналы Пленумов Ц К КПСС, свой кругозор, интересуются по- мн.
5 рассказывает о мирном сосуще- литикой, международными про- Брошюры издаются по факуль-
 ̂ ствованни государств и несовме- блемами, физикой, математикой, тетам. В  1964 году наряду с

J  стимости двух идеологий, о борь- астР|’номиеи, производством син- прежними факультетами — есте-
 ̂ бе партии за технический про- тет,,,,еских и искусственных во- ственно - научным, технико-эконо-

s гресс, за развитие сельского хо- локои, пополняют свои библиоте- мическнм, сельскохозяйственным,
V зяйства, химии, за воспитание ки новыми книгами. литературы и искусства, здоро-
5 нового человека завтрашней све- для все* бУдУт добрыми со- вья — открываются два новых:
i  тлой эпохи. В серии предусмот- ветчинами брошюры общества педагогический и правовых зна-
S репы брошюры о 20-летии осво- ‘ Знание» по технике, литературе нид *
S бождения нашей страны от пол- и искусству, международному м ожно пяссказать конечноположению, биологии и мелм.ш- '"ОЖНО рассказать, конечно.

ГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ- 1
В КАЖДУЮ СЕМЬЮ

ДОБРЫЕ
советчики

шателям ленинского университе
та миллионов и уже завоевала 

довольно приличную 
попудярность в среде 
и студентов, и лекто
ров. Ведь каждая 
книжечка, кроме по
пулярного изложе
ния материала, со
держит рекоменда
тельный список лите-

н

каждом факультете отдельно. Но
вождения нашей страны от пол- 

? чнш фашистских захватчиков, о
 ̂ 100-летнем юбилее со дня обра- не- естествознанию и религии. заинтеоесовала хоть од-
 ̂ юиания Пепвого Интепнаинона- Авторы брошюр — ведущие заинтересовала хоть од

^зования Первого Интернацнона »* общественные деятели, на СС!1ИЯ' прихвд" те 8 С ° ЮЗТ
жупнапи* чать- Там вы глубже и подроб*

Всем, кто является слушате- специалисты, писатели, журнал»*
достаточно извест нее познакомитесь и{ W. с __  ______  ___

i  лем экономических кружков, об- ными именами в нашей и гом выпуска подписных издании
5 шество «Знание* предлагает тре* зд границей общества «Знание*, и с различ-
J  тью серию-по экономике. Здесь Се£ия 6 ошю «Народный уни- ными сеРиями- которые будут
S можно познакомиться с такими к р к к j

\  важными темами как развитие года назад
{ общественной собственности, эко- v ’

границей,

такими верситет культуры» организована изданы в 1964 году.
Н. КУ КЛ О В

5 номической роли общенародного 
J  государства, узнать о новом в 
Ч планировании и конкретной эко- 
ч номике промышленных предпри-
4 ятнй.
5 Несколько авторов этой серии 
i  работают над темами по эконо- 
i  мике братских стран социализма.
 ̂ Лектор, агитатор. пропаган- 

Ч диет, это третья серия вам бу- 
Ч дет подручным материалом для 
i  ваших бесед в кружках.

О С Е Н Н И Й
К Р О С С

ТОВАРИЩИ ЧИТАТЕЛИ!
П РО ВЕРЬТЕ. НЕ ИСТЕКАЕТ ЛИ У ВАС 

СРОК ПОДПИСКИ НА ГАЗЕТУ
«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА»
ГАЗЕТА  ВЫХОДИТ 5 РАЗ в НЕДЕЛЮ — ПО 

ВТОРНИКАМ, СРЕДАМ, ПЯТНИЦАМ, 
СУББОТАМ, ВОСКРЕСЕНЬЯМ  

Подписная цена 
на 1 месяц — 32 коп. 
на 3 месяца — 96 коп. 
на 6 месяцев — 1 руб. 92 коп. 
на 12 месяцев — 3 руб. 84 коп.
Подписка принимается без ограничений во всех 

почтовых отделениях.

Е Б Ы В А Л О Е  оживление 
царит в эти хмурые 
осенние дни в отделени

ях почты, Союзпечати и 
пунктах подписки на газеты 
и журналы. Это и понятно: с 
1 октября началась массовая 
подписка на отечественные 
издания.

Наш молодой быстро расту
щий город является одним из 
первых в области по распро
странению печатных изданий 
среди населения. Теперь уже 
каждый второй ангарчанин— 
подписчик на газеты и жур
налы. Причем большим спро
сом пользуются не только ли
тературно • художественные, 
но также научно-технические 
и политические издания.

В этом немалая заслуга об
щественных распространите
лей печати, армия которых 
насчитывает в Ангарске более 
восьмисот человек. В боль
шинстве это наиболее актив
ные общественники, глубоко 
вникающие в духовные запро
сы каждого члена своего кол
лектива и стремящиеся не
просто выполнить план по
подписке, но и подобрать ка
ждому наиболее нужные под* 
писные издания.

В  Союзпечати нам расска* 
зали о некоторых из них.Вот, 
например, Александра Павлов
на Пономарева. Она уже семь 
лет является общественным 
распространителем печати у 
нефтяников. И все это время 
пользуется заслуженным ува
жением в коллективе. Алек-

сандра Павловна умеет по* s 
дойти к каждому человеку, 5 
поговорить, посоветовать, что  ̂
именно приобрести из под- j  
пненых изданий. Она прилага- S 
ет все силы к тому, чтобы у 
семья каждого работника ее  ̂
участка получала газеты и  ̂
журналы. J

Уже шесть лет являются об-  ̂
шественными распространите-  ̂
лями печати Наталья Степа-^ 
новна Махотниа й Елизавета ч 
Яковлевна Виноградова. Уме-ч 
ло организует подписку Алек-$ 
сандра Николаевна Вощукова^ 
на ТЭЦ-1. В коллективах, где J 
работают эти неугомонные N 
общественницы, подписка про-ч 
водится своевременно и б ы сг ? 
ро. с максимальным охватом^ 
работников. !

К  сожалению, не везде еще > 
так обстоит дело. Плохо, на-ч 
пример, работают обществен- ц 
ные распространители в авто- $ 
транспортных конторах, трам-{ 
парке и цементном заводе. S 
Долг партийных, профсоюз-S 
ных и комсомольских органи-ч 
зацнй этих коллективов соз-^ 
дать настоящий боевой актнв^ 
по проведению подписки.^ 
Только в этом случае можно J 
будет устранить недочеты ич 
организованно провести под-ч 
писку на новый год. 5

ГА ЗЕТ Ы  И Ж У Р Н А Л Ы — В i  
К А Ж Д У Ю  С ЕМ Ь Ю  — под$ 
таким девизом должна прово-Ч 
литься работа общественныхч 
распространителей печати!  ̂

Ю. М И ХА И Л О В. 5

В Ц ЕЛ Я Х  широкого вовлечения трудящих
ся в занятия легкой атлетикой, сдачи 
норм комплекса ГТО и проверки работы 

легкоатлетических секций низовых коллективов, 
13 октября в районе лыжной базы С К  «Ангара» 
проводится кросс, посвященный предстоящему 
X I I I  съезду профсоюзов.

В программе кросса: мужчины—3000 м, зачет 
по пяти, женщины—800 м, зачет по пяти, юно
ши 1945—46 года рождения— 1000 метров, зачет 
по восьми, 1947— 48 года рождения—800 метров, 
зачет по пяти, девушки 1945—46 года рождения 
—500 метров, зачет по пяти, девушки 1947— 48 
года рождения—500 метров, зачет по пяти.

В зачет будет браться общая сумма всех за- 
<етиых участников для мужчин и женщин, юно*

шей и девушек (зачет раздельный).
К  участию в легкоатлетическом кроссе допус

каются все лица, прошедшие медицинский ос
мотр и имеющие соответствующую подготовку.

Команды, занявшие первые места,награждают
ся переходящими призами и дипломами первой 
степени (раздельно для взрослых, юношей и де
вушек).

Команды, занявшие вторые места,награждают- 
ются грамотами.

За массовое участие в кроссе коллектив физ
культуры награждается переходящим призом.

Заявки на участие в кроссе подаются в гор- 
спортсоюз. Заседание судейской коллегии сос
тоится 9 октября в 17 часов в комнате №  18 
горисполкома.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК%
5 октября, СУББОТА 20.00 — «Календарь искусств».

18.00 — Для детей. «Путь к Дени Дидро. К  250-летию со дня 
большой музыке». рождения.

18.30 — «Босоногий гарнизон». 20.15 —  Художественный фильм 
Телефильм Волгоградской студии. «Девичья весна».

19.00 — Кибернетика вторгает- 21.45 —  Показывает Красноярч 
ся в жизнь. ская студия телевидения.

19.15 — Вечер короткого ф и л ь - ------------------------------
ма. Редактор В. И. П АН Ф И Л О В.

В К И Н О Т Е А Т Р А Х  ГОРОДА
«АНГАРА» — Русское чудо 

(1 серия). 13, 17. Дело о разво
де. 15, 19. 21.

«ПИ О Н ЕР» — Дети Памира. 
10, 11-30. 14-55. Третья ракета. 
13-05, 16-30. 18-20, 20-10, 22. 
Зеленый зал — Годы девичьи. 
16-30, 18-10, 19-50, 21-30.

«ПО БЕДА» — Сколько слов ну
жно для любви. 10, 11-45,
13-30, 15-15, 17, 18-45, 20-30,
22-15. (Дети до 16 лет не допус
каются).

«КО М СО М О ЛЕЦ» *— Мужчина

в нашем доме (1 серия). 10. 11-45, 
13.30, 15-15, 17, 18-40, 20-20, 22. 
Перед последним сеансом демон
стрируются документальные
фильмы «Штурм космоса продол* 
жается». «Космонавт-2 СШ А». 
«На орбите дружбы».

«Э Н ЕР ГЕ Т И К »  —  Неприкаса« 
емая. 1 серия — 13, 17, 2 серия 
— 15. 19.

«М И Р» — Штрафной удар (ки
нокомедия). 10, 12, 14, 16. 18, 
20, 22.

Меняю трехкомнатную кварти
ру в пос. Майске (коттедж), 
имеется ванная, водопровод, теп
лый туалет. веранда, ледник.

два капитальных сарая и ого
род 12 соток, на трехкомнат
ную квартиру в городе Ангар
ске, желательно на первом или

втором этаже.
Обращаться: пос. Майск, ул. 

Розы Люксембург, 14-2, после 
17 часов. (942)

Кинозрителей, просматривавших кинофильм «Жизнь и приклю
чения Николаса Никльби» 2 октября (сеанс 21 час) в кинотеатре 
«Пионер», просим просмотреть фильм «Далекая Австралия». 
6 октября с. г. в Зеленом зале (сеансы 19-50, 21 час).

Наш адрес: Ангарск, площадь имени Ленина, здание горсовета, 3-й этаж. Телефоны: редактора и отдела 
промышленности — 2-42-37: заместителя редактора, идеологического отдела и секретариата — 2-21-37.
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